



“JESÚS NUESTRO SALVADOR”



Tema: "Jesús nuestro Salvador"



Bloque de lapso: "Integral 2020 en acción"



Objetivo General: Que el niño junto a su familia pueda comprender el significado e importancia real que representa la semana Santa, que muestra el sacrificio de Jesús hacia la humanidad, por amor.



Versículo Clave:



Versículo para Memorizar



Amados Padres y Niños hermosos:

La Semana Santa es una semana muy especial para todos los cristianos. Es un tiempo que nos recuerda más que nunca a nuestro Señor Jesucristo. Semana de meditación, reflexión y donde de una u otra forma cada quien trata de recordar este gran evento de la muerte y resurrección de Jesús.

Este año nos tocó una Semana Santa sin precedentes que nos encontró en confinamiento, en un tiempo de retiro no voluntario. Tendremos mucho tiempo para reflexionar, entonces estudiemos un poquito la causa del porqué del sacrificio de Jesús.

Observa el siguiente cuadro:



Aquí se muestra la maravillosa historia:

1^{ero} El **Hijo de Dios** dejó su hogar en el cielo y vino al mundo para nacer como un pequeño bebé.



2^{do} Cuando Jesús creció, se humilló a sí mismo para **servir a la gente**. Él incluso lavó los pies de sus discípulos.



3^{ero} Él: "...se humilló a sí mismo, haciéndose obediente **hasta la muerte, y muerte de cruz**". (Filip. 2:8).



4^{to} Él fue sepultado, pero Dios lo **resucitó de la muerte**.



5^{to} Por último, fue llevado de regreso al cielo.

Todo esto que se relata en esta hermosa historia tiene su comienzo en el paraíso del Edén donde por desobediencia de un hombre fuimos separados de Dios. Y nosotros al desobedecerlo también de una u otra forma nos separamos de Dios. Pero **Dios ama tanto a la humanidad**, su creación por lo cual él nos dio, .m.un hermoso regalo para acercarnos a Él, su Hijo Jesús.

Dice en Juan 3:16

"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna".



La pregunta más importante para nosotros es: **¿Qué debo hacer para ser salvo?** La Biblia dice: "Cree en el Señor Jesucristo y serás salvo..." (Hechos 16:31). ¿Qué significa "creer en el Señor Jesucristo"?

Creer en el Señor Jesucristo significa creer que Él es el Hijo de Dios y que Él murió por tus pecados, y que resucitó para ser tu Salvador y Señor. Significa que tú lo has recibido como tu Salvador.

Amada Familia si ustedes no están seguros de haber hecho esto, es un momento oportuno para que como familia puedan acercarse a Dios Padre a través de su Hijo Jesucristo. Hablen hoy con el Señor Jesús a través de esta pequeña oración.

"Señor Jesús, hoy te reconozco como mi salvador, sé que viniste a este mundo a morir en una cruz por mis pecados y todo por amor a mí. También sé que no te quedaste en esa cruz sino que resucitaste al tercer día y ahora estas al lado de Dios Padre, guía de ahora en adelante cada uno de mis pasos hacia tu voluntad. Te amo Señor Jesús. Amen".

Ahora dibuja en tu cuaderno de F.E.V. a tu familia, escribe Flia. Pérez Ruiz (por ejemplo) y abajo escribe el versículo

"Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo"...
Hechos 16:31ab